

Guatemala 11 de julio de 2012  
Boletín No. 89



Gobierno de Guatemala

## Seleccionados de Futsal son nombrados Mensajeros de la Paz



Como parte de un homenaje especial por su desempeño en la copa de la Confederación del Norte, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf) 2012, los miembros de la selección de Futsal, fueron nombrados Mensajeros de la Paz y realizaron el cambio de la rosa de la Paz en el Palacio Nacional de la Cultura.

En el acto protocolario participó el presidente de la República, Otto Pérez Molina, el Ministro de Cultura y Deportes, Carlos Batzín así como Dwight Pezzarosi el recién nombrado comisionado presidencial para el Deporte.

A los jóvenes y al cuerpo técnico se les reconoció, especialmente, haberse consagrado subcampeones en el Pre Mundial de esa disciplina; además de ganar su participación para el Mundial de Futsal 2012, a realizarse en Tailandia en Noviembre próximo.

### Orgullo nacional

El mandatario instó a los jóvenes a desempeñarse con la misma entrega y gallardía que han puesto a Guatemala



en un sitio de honor. "Ustedes llevan un compromiso en su corazón y pensamiento. Estamos seguros que en noviembre nos representarán con la pasión que el deporte exige; y con la seguridad demostrada en el terreno de juego" comentó Pérez Molina.

El Ministro Batzín calificó a la selección mundialista como un ejemplo de entrega, valentía, coraje, compromiso y disciplina; la cual será apoyada y motivada para sus próximos desempeños en la cancha.

En 2008 la selección nacional de Futsal, se consagró campeona de la Concacaf. Este año participarán por tercera vez en un mundial y esta es la segunda clasificación consecutiva.



La liga de Futsal en Guatemala se organizó desde el 2003 con 10 equipos masculinos; actualmente tiene 10 equipos en liga mayor, 10 de

ascenso, 12 equipos femeninos, 36 equipos infanto-juveniles y una academia con más de 50 jovencitos desde los 12 años.